

ASPIRASI WARGA

Patroli Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kamtibmas di Malam Hari

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 2, 2024 - 09:15



Patroli Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kamtibmas di Malam Hari

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Polsek Nyalindung kembali melaksanakan patroli malam hari dengan penuh kewaspadaan. Pada Senin, tanggal 1 April 2024, Kapolsek Nyalindung, AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, bersama dengan tiga anggota piket SPKT III Polsek Nyalindung, meluncur ke jalanan sejak pukul 22.00

WIB hingga selesai.

Rute patroli mereka meliputi Jalan Raya Nyalindung hingga wilayah Desa Neglasari Kecamatan Nyalindung. Dalam patroli tersebut, fokus utama mereka adalah mencegah gangguan kamtibmas seperti geng motor, perang sarung, tawuran, hingga penyelundupan barang terlarang seperti miras, narkoba, serta senjata tajam dan api.

Dengan penuh kesigapan, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang mereka jumpai sepanjang rute patroli. Himbauan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Selain itu, mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan bermotor yang melintas, guna memastikan tidak ada pelanggaran yang terjadi.

Hasil patroli tersebut sungguh memuaskan. Tidak ditemukan satu pun pelanggaran terkait miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, ataupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Begitu juga dengan gangguan kamtibmas seperti perang sarung atau tawuran, semuanya nihil.

Dokumentasi lengkap mengenai kegiatan patroli ini juga telah tersedia sebagai bukti nyata atas komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan demikian, patroli malam hari yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung tidak hanya menjadi wujud nyata dari peran aktif kepolisian dalam menjaga kamtibmas, namun juga sebagai upaya konkret dalam membangun rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.